

国際ロータリー第2790地区 第8グループ

創立1957年3月23日

銚子ロータリークラブ会報

第3292号 2025年1月15日(水)発行

例会場 銚子商工会館5階大会議室 (銚子市三軒町19-4)

TEL0479-23-0750 FAX0479-25-8789

本日のプログラム

「本市の教育課題について」

銚子市教育委員会 教育長 石川 善昭様

前回例会報告 (1月8日)

点 鐘：寺内 忠正会長

国歌君が代斉唱 ロータリーソング：奉仕の理想

会長挨拶



皆様あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。昨年度、クリスマス例会薄暮監視そしてアクトのクリスマス例会とご苦労様でした。皆様のおかげで楽しい時間が過ごせました。12/24に、私は見れませんでした、ラジオで夕方にスターリンクトレインが見られるかもと言っており、スターリンクトレイン?と思い調べてみると、アメリカの民間企業スペースXが運営する、地球上のほぼ全域での衛星インターネットアクセスを可能にする為に打ち上げられた人工衛星で、総数約12,000基の人工衛星を3階層にわたって展開することを計画しているそうで、その

展開中の人工衛星が電車のように連なって見えるのでスターリンクトレインと言うそうです。タイミング的に見れないかとも思いましたので理事会lineに流したところ、さすがは松本団長、いや会員。ちゃんとと言いますか、画像を送っていただきました。21個位の衛星が連なって通過しており、私の年代だと銀河鉄道999を思い出させました。生で見たかった・・・

年末年始はいかがお過ごしだったのでしょうか？私は、何と言いましょ、可もなく不可もなしで、9連休と言う長い休みでしたので自宅でも会社でもそうですが、普段やれてない事、後回しにした事などをやりまして、なんとなく年を越え、なんとなく年が始まった感じでした。今年蛇年、巳年です。普段あまり気にしないのですが、TVやネットの中で巳年はなんちゃらと耳にするのが普段より多い気がします。何となく流していた事柄が気になるのも、これも会長挨拶効果でしょうか？

巳年は、次のような意味があるそうです。**復活と再生**：蛇が脱皮を繰り返すことから、新たな自分に生まれ変わる、再スタートや変化のチャンスに恵まれる年とされているそうです。私的には、工場移転したので再スタート、さらに脱皮して成長できればと思いました。

実を結ぶ：巳を「実」にかけて、実を結ぶ年ともいわれているそうです。実を結んでくれないかなあ**子孫繁栄、家族が平和になる**：巳という漢字は胎児の形から派生しており、将来・未来がある、子孫繁栄、家族が平和になるといった意味もあるそうです。巳という漢字が胎児の形と言うのは知りませんでした。

お金が貯まる：へびはお金が貯まる吉祥のモチーフ

2024-25年度ステファニーA.アーチックRI会長 銚子RC Email d2790@choshi-rotary.club



The Magic of Rotary

製作◇広報・会報委員会

H P <https://www.choshi-rotary.club>

東川祐太郎 大岩將道 須永清彦 林紀宏◇



フとしても知られ、巳年生まれの人はお金に困らないとも言われているそうです。良く蛇革の財布とかいいですね。

変化する環境に柔軟に対応する力:蛇はゆっくりとしなやかに、曲線を描きながら動きます。そのため、変化する環境に柔軟に対応する力を象徴していると言われているそうです。昔、何かの講習、たぶん自己啓発だったかと、川を書いて河童が泳いでるの絵を書き、なぜか講師に一番良いと褒められたのを思い出しました。

本日の卓話は年男・年女の卓話です。よく蛇は執念深い動物というイメージがあります。で、巳年生まれの人性格も執念深く情熱的、と言われているようで、そこから

- ・執着心や粘り強さがあり、努力を惜しまない
 - ・冷静沈着で分別のある判断ができ、感情を抑えて常識的な行動をとる
 - ・内面では感受性が強く、人の気持ちを察して行動をとることも得意
 - ・美的センスにも優れており、情熱的な一面もある
 - ・他人に自分の内面を知られることを恐れる傾向があり、自分の本音を隠すこともある
 - ・物事を否定的にとらえがちという特徴もある
- だそうで、本当かどうかは今日の卓話で解るかもしれません。以上巳年一発目の会長挨拶でした。昨年同様、本年も寛容の心でお付き合いください。ありがとうございました。

第7回定例理事会報告

- 1) 1月2月3月例会プログラムの件 承認
- 2) クリスマス家族親睦会決算案の件 承認
- 3) 合同例会の件 承認
- 4) フードドライブ 2790 事業協力の件 承認
クラブ独自で実施する

幹事報告

1. コーディネーターニュース 2025年1月号
 2. フードドライブ 2790 について
 3. ロータリーカード：ポリオーダーポータルサイトページの新設
 4. 財団室 NEWS 2025年1月号
 5. ガバナーノミニー・デジグネートの公表
 6. バギオだより第106号
 7. 地区米山学友会 新年のご挨拶と 2024年度活動報告
 8. 友誌管理部編集部からのご案内と投稿依頼
 9. MCR レポート 11 月期
...ガバナー事務所
 10. 令和7年銚子市消防出初式のご案内
...銚子市消防本部
 11. 2024 COMCUP 御礼
...NPO 法人 B e C O M
- 【1月のロータリーレート 1ドル=157円】

【ガバナー月信紹介】

【例会変更】

佐原香取RC

1月13日(月)休会 定款第7条第1節(d)適用
18日(土)移動例会 大相撲初場所

小見川RC

1月15日(水)休会 定款第7条第1節(d)により
22日(水)移動例会 香取神宮参拝
29日(水)移動例会 きかく寿司

旭RC

1月24日(金)炉辺会議 鴨料理才兵衛 点鐘19時
31日(金)細則第5条第6節(2)により休会

ニコニコBOX

◇伊藤 浩一会員

年末年始に神戸へ旅行しました。その折 生田神社でお詣りをして御神くじを引いた所、「大吉」が出ましたので皆様におすそ分けです。

◇田中 英子親睦活動委員長

昨年最終例会及びクリスマス家族親睦会に多数ご出席いただきありがとうございました。会員の皆様、ご家族の皆様ののおかげで大盛況の内に終えることができました。親睦の主役は会員の皆様です。今年もよろしくお願ひ致します。

◇高橋宏資会員・田中英子会員・林紀宏会員

明けましておめでとうございます。本日、年男・年女の卓話をさせていただきます。どうぞよろしくお願ひ致します。

会員の記念日

お誕生日おめでとうございます!



佐藤 直子会員
(1月8日)

☀️スマイレ
: 謙虚・誠実・小さな幸せ



石毛 充会員
(1月5日)

☀️ミスミソウ
: 忍耐・自信・高貴



入会記念日 石毛 充会員(1月6日)
阿天坊俊明会員(1月8日)
信太 秀紀会員(1月8日)

創業記念日 寺内 忠正会長(12月15日)

新年第一例会 乾杯



猿田正城
パスト会長



卓話

「年男の抱負」 高橋 宏資会員



この1月16日で72才になり、本年で6回目の年男ということになります。

2020年、2021年、2022年、入院・手術と、少し元気のない時期もありましたが、現在はほとんど完治して、以前のような活動的な生活をおくっています。

銚子市歯科医師会では、1年前から会長職を拝命しており、まだまだ公私共に頑張らなければなりません。

趣味のゴルフは、ドライバーの飛距離が10年前と変わっていません。クラブの進化か、筋力が衰えていないのかはわかりませんが、これからもドライバーの飛距離の維持を目標にしていきたいと思います。

またロータリークラブの活動としては、コロナで中断していましたフィリピン・ミンダナオ島へのボランティア活動の再開も計画しています。

そして、次年度7月からは幹事として、楽しく心の落ち着く会を目指していきたいと思っています。

今はもう、孫3人のおじいちゃんではありますが、まだまだ、会務や趣味に、青春ならぬ老春を謳歌したいと思います。

「年女の抱負」 田中 英子会員



皆様、あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。

さて、私今年で5回めの年女、誕生日が来ると還暦です。それに今年は昭和100年でもあり、なんとなく特別感を感じています。

以前も申し上げました通り、私は25歳で銚子に戻って参りました。と同時に、ローターアクトクラブと、銚子法人会青年部会に「入れられて…」と昔は思っていました。今では「入れて頂き…」に気持ちが変わり、そこからのご縁で本日皆様の前で卓話をさせて頂いていることに、心から感謝しております。

還暦を目前に控え、これまでの自分を振り返ってみますと、若い時の何気ない、些細な言動や行動、良いことも悪いことも時の流れと共にすべて消えてなくなるのではなく、その「点」の積み重ねが「線」になり、「それが私の人生なんだなあ。」としみじみ思っております。

私は45歳の時に銚子ロータリークラブに入会させて頂きましたので、今年で入会15年目になります。ということは、48歳の時にも年女の卓話をさせて頂いたのだと思いますが、何をお話したのかまったく覚えておりません。ですので、その後の私は…と申しますと、コロナ禍前の2019年に久しぶりに大学のゼミの同期と集まる機会があり、文明の利器「LINE」のおかげで、卒業以来会ったことのなかった友だちや、先輩、後輩とも繋がることができ、それ以来年に何回か集まってはとりとめのない昔話に花を咲かせています。

また、この12年の間には2人の子供たちは高校、大学を卒業し社会人となり、いずれも未婚ではありますが、とりあえず親の手から離れたこともあり、年に何度か旅行に行くのが楽しみとなっています。そのような中、恥ずかしながら去年生まれて初めて、伊勢神宮と出雲大社を参拝するこ

とができました。そして、中学生の頃から気になっていた、古文の授業で習った徒然草第 52 段「仁和寺にある法師、年寄るまで岩清水を拝まざりければ…」に出てくる石清水八幡宮にも行くことができ、昨年は大変充実した年となりました。まだまだ行きたいところ、行ったことのないところがたくさんありますので、足腰が丈夫なうちに行ってみたいと思っております。

最後に子供の頃に観た「風とともに去りぬ」のスカールレット・オハラの有名なセリフ「Tomorrow is another day. (明日は明日の風が吹く)」のように、今日良くないことがあっても、明日は明日…という前向きな気持ちと、「いいかげんはいいかげん」という、程よく軽い気持ちで 60 代を過ごして行きたいと思います。今年も変わらずよろしくお願ひ致します。

「年男の抱負」 林 紀宏会員



今まで、年はじめにその年の抱負と言う事を意識した事は無かったのですが、1965 年生まれであり来年の年男を迎えるに当たり、業界紙の編集者より「来年の新年特集号に鉄鋼業界年男特集を組む予定なので是非取材をしたい」との連絡を受けました。

「今までそんな抱負や来年やりたい事など真剣に考えた事は無いので無理です。」と受け答えしたところ、「年末の挨拶を兼ねて一度お伺いさせて頂きます。」との事であったので、「それならわかりました。」と言う話となり、後日その編集者と業界内外の話を交えながら弊社の来年度展望予想や中期予想などの話を織り交ぜ、一通りの話を終えた編集者が「今日のお話で年男特集の記事書いてみるので、げら刷りの確認お願いします。」との言葉を残して戻って行きました。

翌々日にメールでげら刷りが届きその文面に目を通してみると、取材時に話していた内容が多少誇張されていたり、強気姿勢な発言に置き換えられていた文面を読み、自分の言葉で校正を行わなければならない事態となり、真剣に来年の抱負を考える事となったのです。

無事に校正を終え新年特集号に取り上げられている記事のコピーを、妻が子供たちに LINE で送ったところ、私の LINE に子供達から還暦に関して様々な文面が送られてきました。内容としては還暦祝いと称しての食事会や、中には逆プレゼントの要求などどう考えても良く分からない内容ではありましたが何故か悪い気はしません。そんな LINE の内容を読み、多少なりとも還暦と言う節目の年に家族や会社の事などを改めて考えた時に、昔から好きであった言葉「人は一代・名は末代」の言葉を思い出し、この言葉の意味を自分なりに再考してこれからの自身に置き換え、還暦以降の自分自身の生き様に反映出来ればと、少し真剣に考えさせられた年始でありました。皆様、今年も宜しくお願ひいたします。

委員会報告

佐藤直子クラブ研修・情報委員長

ロータリーの友 ~pickup~ 2025・1月号

会報へ差し込んであります。

是非ご覧ください。

【出席報告】

会員総数 33 名 出席計算 32 名

出席 24 名 欠席 8 名

出席率 75.00%

欠席：東川君・村田君・森田君・中村君
大里君・信太君・上原君・吉原君

【M U】なし

【ニコニコ】

ニコニコ BOX	¥19,000	計	¥281,000
スモールコイン	¥ 3,400	計	¥ 30,895
米山 BOX	¥ —	計	¥ 23,873
希望の風	¥22,000	計	¥152,900
能登半島豪雨災害支援例会募金 ¥ 2,000		計	¥26,000

次週（1月22日）プログラム

「職業奉仕研修チーム VTT に関する卓話」
地区職業奉仕委員長 始平堂 玄昌様
(千葉幕張 RC)

お弁当：山水（にぎり）

